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Nuestra brigada ambiental por disposición del alcalde Dr. Alan Checo 

sigue trabajando en la comunidad, importante solicitar a los municipes su 

colaboración con la limpieza y recogida de basura a la hora de llevarla al 

zafacón. Juntos podemos dar más. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ya se siente la brisa y el friito de navidad y con ello la lluvia que es 

bendición. Es por eso que por disposición de nuestro alcalde Dr. Alan 

Checo nuestra brigada pluvial sigue limpiando continuamente los registros. 

Queremos seguir pidiéndole a la ciudadanía su apoyo para echar la basura 

al zafacón. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

También nuestro parquecito de la Padre Billini está siendo decorado y 

asistido por nuestra brigada, pues gracias a la disposición de nuestro 

alcalde Dr. Alan Checo y el ambiente de navidad estamos preparando algo 

para toda la familia. 

 

 

 



 

Inauguración Parque Infantil Gri Grí  

La Alcaldía Municipal, Kids Around the World y City Reach Church, con 

el apoyo del Templo Bíblico de Río San Juan, hemos inaugurado la primera 

etapa del Parque Infantil Gri Grí. 

Este es el primer parque de recreación creado para que nuestros niños y 

niñas puedan disfrutar de un espacio infantil, donde pueden recrearse en un 

ambiente apropiado para ellos. Ha sido posible por la solidaridad de la 

fundación Kids Around the World, quienes donaron los juegos en esta 

primera etapa y los voluntarios de City Reach Church que han venido ha 

realizar la instalación de los mismos. En la segunda etapa la Alcaldía 

preparará las áreas de servicios y baños adecuados. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Nuestra Alcaldía participó en el inicio del proceso de incorporación del 

tema ambiental en la gestión municipal, con el objetivo de estrechar 

vínculos y cooperación entre las Alcaldías de nuestra provincia y el 

Viceministerio de Gestión Ambiental.  

Este encuentro realizado en el Ayuntamiento de Nagua, estuvo dirigido por 

Antonio Matarán y Darling Méndez Acosta de la Dirección de Gestión 

Ambiental. Por la Alcaldía participaron la Vicealcaldesa Carmen Dolores 

Amparo, el Presidente del Concejo de Regidores Aneudy Mayí, Estefanía 

Gil por Limpieza y Ornato, Ada Iris Suero por Servicios Municipales y 

Kelvin Lebrón por Gestión Ambiental Municipal. Contó con la presencia 

de representantes de todas las alcaldías de la provincia María Trinidad 

Sánchez. 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

Esta alcaldía estuvo participando junto al Director Regional de Obras 

Públicas en un encuentro con los comunitarios de la zona de Los Cajuiles, 

para tratar sobre la continuación del asfaltado de la carretera Los Cajuiles-

Los Palmaritos.  

Por la Alcaldía asistió la Vicealcaldesa Carmen Dolores Amparo y el 

Presidente del Concejo de Regidores Aneudy Mayí, quienes junto al Ing. 

Hernández escucharon a los comunitarios y dieron respuestas a sus 

inquietudes en torno a la continuación del asfaltado que reiniciará en el 

próximo mes de enero. También estuvo presente Iván Somavilla, encargado 

provincial del DPP del Ministerio de Turismo. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

En esta época del año el flujo de la pleamar o marea alta es más elevado, 

por esto en las áreas bajas de los sectores Bronx y El Edén se inició un 

proceso de inundación. Enviamos nuestros equipos a la desembocadura del 

río San Juan y procedimos a destapar el acúmulo de arena para que el agua 

acumulada pueda retornar al mar. 

 

 

 

 

 



 

Bendición inmensa poder agasajar a nuestros colaboradores, está canasta 

solo es el deseo inmenso que tiene el Dr. Alan Checo de desearles salud, 

prosperidad, pero sobre todo Feliz Navidad. Que la familia sea el norte en 

nuestro compartir. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 



REALIZACIÓN TOTAL DE OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 

2022 

El Presupuesto Participativo Municipal (PPM) es el acuerdo de modo 

conjunto entre las autoridades locales y la ciudadanía de ejecutar a lo largo 

del año la inversión de los recursos en obras elegidas por los munícipes.  

En nuestro ayuntamiento este proyecto se ejecuta desde el 2008, donde se 

eligen por votación cuatro obras. Este año 2022 es la primera vez que se 

cumple por completo el Presupuesto Participativo, integrando y 

corresponsabilizando a los ciudadanos, fortaleciendo así la democracia 

participativa.  

Las obras ejecutadas son:  

•Construcción Tanque de almacenamiento de agua en la comunidad de El 

Ranchito. 

•Construcción Pozo Tubular y compra de Bomba Sumergible en la 

comunidad de Copeyito, construcción Pozo Tubular comunidad Carrasco.  

•Bacheo de Caliche y construcción de Badenes en varias calles del Sector 

El Bronx. 

•Instalación Redes Eléctricas y Alumbrado sector El Tablón.  

 

La ejecución de estas obras contó con el debido acompañamiento técnico 

por parte de la Alcaldía y la Sala Capitular, además de la supervisión de los 

comités de seguimiento de cada obra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


